



7 Pièces

Réf. LV0124

Prix NC

Antibes

Maison à louer (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Plongez dans l'authenticité et le charme intemporel de ce magnifique Mas Provençal. Nichée au cœur d'un quartier recherché, cette propriété offre un mélange parfait de caractère traditionnel et de confort. Le Mas dispose de vastes espaces de vie, imprégnés de l'atmosphère chaleureuse et accueillante de la région. Ses quatre chambres à coucher spacieuses offrent des retraites paisibles complétées par ces trois salles de bains pour le confort de ses résidents. Le salon principal est un véritable havre de convivialité. À l'extérieur, un jardin enchanteur vous attend. Une grande piscine offre une ...

Immerse yourself in the authenticity and timeless charm of this magnificent Mas Provençal. Nestling in the heart of a sought-after area, this property offers the perfect blend of traditional character and comfort. The Mas boasts spacious living areas, imbued with the warm and welcoming atmosphere of the region. Its four spacious bedrooms offer peaceful retreats complemented by its three bathrooms for the comfort of its residents. The main lounge is a haven of conviviality. Outside, an enchanting garden awaits you. A large swimming pool provides a cool oasis on hot summer days, while shaded ...

JJC INTERNATIONAL

27 Bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

